

Antrag der B-90/Grüne-Fraktion vom 11.09.2013

Antrag der Fraktion B'90/Grüne zur Ausfällen und Verspätungen von Zügen auf der Strecke Kassel-Wolfhagen

Sachverhalt:

In den letzten Wochen, vor allem in der 36. Kw., fielen mehr Züge denn je aus oder hatten teilweise erhebliche Verspätung mit der Folge, dass zahllose Pendler und Schüler gleich mehrmals je Woche zu spät zur Arbeit bzw. zum Unterricht kamen. Die beträchtlichen Investitionen der letzten Jahre unter Beteiligung der Kommunen in den Ausbau des Schienennetzes gerade auch in Ahnatal zur Steigerung der Attraktivität des ÖPNV werden dadurch ad absurdum geführt.

Beschlussvorschlag:

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, gemeinsam mit den Anrainergemeinden Calden, Zierenberg und Wolfhagen die Regio-Tram-Betriebsgesellschaft und die künftig verantwortliche Regiotram-Gesellschaft auf die zahlreichen Zugausfälle und -verspätungen in den letzten Wochen anzusprechen, auf schnellstmögliche Abhilfe zu drängen und dabei die Bedeutung des ÖPNV insbesondere für Pendler und Schüler, aber auch im Rahmen der kommunalen Klimaschutzkonzepte klarzumachen.

Dr. Volker Olbrich
B'90/Grüne-Fraktionsvorsitzender